

Pressemeldung

Heidenheim, 22. November 2019

Halbzeit beim Planspiel Börse der Kreissparkasse

Zur Spielmitte beim Planspiel Börse gönnten sich die Börsen eine kurze Verschnaufpause. Für die Teilnehmenden heißt es die letzten Wochen noch, die Aufwärtstrends zu nutzen und Börsennachrichten zu analysieren.

Finanzwissen kommt nicht von allein. Im weltweiten Vergleich liegen europäische 15-Jährige weit hinter Gleichaltrigen aus Canada oder China (vgl. PISA Studie 2015). Der Ruf nach wirtschaftlicher Bildung im Unterricht und Alltag wird immer lauter. Einige Bundesländer haben daher in den letzten Jahren das Fach Wirtschaft in den Unterrichtsplan aufgenommen. Bereits seit 37 Jahren leisten die Sparkassen in Deutschland mit dem Planspiel Börse ihren Beitrag, Wirtschaftswissen praxisnah bei Schülern zu fördern. Dabei ist die Beliebtheit des onlinebasierten Lernspiels ungebrochen. An der diesjährigen Spielrunde beteiligen sich bei der Kreissparkasse Heidenheim über 400 Schülerinnen und Schüler aus dem gesamten Landkreis.

Zur Halbzeit führte im Landkreis Heidenheim das Schülerteam „Das 5er Dreamteam“ der Maria-von-Linden-Schule Heidenheim. Die aktuell positive Börsensituation und der verschobene Brexit-Austritt ermöglichten es den Schülern in der ersten Spielhälfte ihr Startkapital von 50.000 Euro um rd. 10 % auf 54.914,84 Euro zu steigern.

Nachhaltigkeit als Anlageaspekt gewinnt an Bedeutung

Seit über 10 Jahren gibt es beim Planspiel Börse den Themenschwerpunkt „Nachhaltigkeit“ mit dem Ziel, zukunftsorientiertes und verantwortungsvolles Handeln schon bei jungen Leuten zu fördern. In einer separaten Bewertung beschäftigen sich die Teilnehmenden mit der Nachhaltigkeit bei Geldanlagen, deren Kriterien und Auswahlverfahren. Die erfolgreichste

Anlagestrategie hatte das Team „Partyvögel“ der Egauschule Dischingen, das zur Halbzeit schon einen Ertrag von 1.660,49 Euro nur aus nachhaltiger Geldanlage erwirtschaften konnte.

Der Countdown läuft

Noch ist nichts entschieden, denn die diesjährige Spielrunde läuft noch bis zum 11. Dezember. Die bundesweiten Gewinnerteams werden zur großen europäischen Sieggala im März nach Berlin eingeladen. Ebenso wartet ein Preisgeld auf die Siegergruppen im Landkreis Heidenheim.

Kontakt:

Eva Baß

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1730

Telefax 07321 344 - 81730

E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de

Web www.ksk-heidenheim.de